



Ř7. 2. 14 潮来市立牛堀小学校 その42

第3回年曜小・中学校コミュティ・スクール協議会の開催!

令和7年2月7日(金)14時50分から、第3回牛堀小学校・牛堀中学校コミュニティ・スクール(以下、CS)協議会を行いました。学校から、学校評価結果及び学校生活について報告した後、次年度以降の学校運営の在り方について協議しました。CS協議会委員の皆様からは、情報モラル教育の必要性・ボランティア活動意思高揚・地域人材の活用方法・CS主催行事の開催・学校だよりの活用等の意見が出されました。

今年度から始まったCS協議会でしたが、毎回活発な意見交換がなされ、学校運営に関して共通理解することができました。次年度は、より地域の皆様ので変される学校となるように、学校・地域の皆様の双方の要望等を協議しながらと思います。地域の音に変をより活性化していたらと思います。地域お願いいたします。



3年些クラス活動風学 ! 奈年が楽しみですね!

令和7年2月10日(月)6校時、3年生がクラブ見学を行いました。4年生以上が活動しているクラブを見学することで、次年度自分達が参加するクラブの参考とするために行いました。児童達がとても楽しみにしているクラブ活動は、毎月1回実施しています。3年生の皆さん、とても楽しみですね。来年度入ってみたいクラブ活動はありましたか?クラブの希望調査は今年度中に行う予定です。







4年生が社会科校外学習で県庁に行ってきました!

令和7年2月13日(木)、4年生が延期されていた社会科校外学習として、茨城県庁の見学に行ってきました。この校外学習のねらいは、「県庁の見学を通して、県の地形や産業、交通の特徴について理解することができる」「県の防災センターの見学を通して、県が関係機関と協力して災害に備えていることが理解できる」です。4年生児童たちは熱心に見学したり、積極的に質問したりして、ねらいを達成することができました。





